

Depuis le 1er janvier 2020, les communes vaudoises peuvent, lors de la vente d'une parcelle, exercer un droit de préemption au prix du marché afin de réaliser des logements d'utilité publique (LUP), dont des logements à loyer abordable. Seriez-vous favorable à l'instauration d'un droit similaire dans le canton de Neuchâtel ?

Pas du tout d'accord						Complètement d'accord
Didier Calame (UDC) Théo Rijk (PVL) Niels Rosselet-Christ (UDC)		Daniel Berger (UDC) Evan Finger (UDC) Alexis Maire (PLR)		Grégoire Cario (UDC) Nathalie Delbrouck (solidaritéS) Michelle Grämiger (Le Centre) Jonathan Marty (Le Centre) Daniel Pfaff (PEV) Armelle von Allmen-Benoit (PLR)	Manon Freitag (Le Centre) Kathleen Liechti (PEV) Mila Meury (solidaritéS) Laureline Meylan (JV) Thibaut Robert-Charrue (PVL) Fabian Schwab (Les Vert·e·s) Céline Vara (Les Vert·e·s)	Emile Blant (JV) Sarah Blum (POP) Laurence Boegli (POP) Clarence Chollet (Les Vert·e·s) Denis de la Reussille (POP) Martine Docourt (PS) Valérie Dubosson (Les Vert·e·s) Cloé Dutoit (JV) Leana Ebel (solidaritéS) Fabien Fivaz (Les Vert·e·s) Sarah Fuchs-Rota (PS) Julien Gressot (POP) Marius Hofer (JS) Baptiste Hurni (PS) Garance La Fata (PS) Emil Margot (JS) Zoé Nater (JS) Solenn Ochsner (solidaritéS) Flavio Principi (JV) Didier Rochat (PEV) Pauline Schneider (JS)